

Dossier

Estudiantes en la investigación

Estudiantes de Letras:

Letras de Estudiantes

(Jornada de Investigación de los Estudiantes de Literatura)

Durante los días 5 y 6 de junio de 2003, se realizaron en Mérida las *Jornadas de Investigación en Literatura*. Las mismas se llevaron a cabo en la Escuela de Letras de la Facultad de Humanidades y Educación, por iniciativa del Departamento de Literatura Hispanoamericana y Venezolana, y el Departamento de Lenguas y Literaturas Clásicas. Se propusieron tres ejes principales que combinaban el estudio de la literatura venezolana y la hispanoamericana con acercamientos desde la tradición clásica. Las expectativas de los organizadores se vieron satisfechas en vista de la cantidad de ponencias presentadas y de la calidad de las mismas. Los objetivos de esta convocatoria se concentraron principalmente en la necesidad de propiciar la investigación en manifestaciones de la cultura y específicamente de la literatura de nuestro continente; mantener un vínculo activo entre los diversos programas de la Carrera de Letras y las labores de investigación, promover la investigación entre los estudiantes con vista hacia la elaboración de Memorias de Grado, y fomentar la discusión de los trabajos en proceso tanto de memorias de grado, como pasantías, cuando exista el perfil de investigación. Por esta razón, *Actual* muestra a sus lectores algunas de las ponencias presentadas como una manera de valorar este esfuerzo académico y al mismo tiempo estimular el trabajo que realizan los estudiantes de la Escuela de Letras de nuestra Universidad.

La redacción